

Fecha 28.09.2011	Sección Información General	Página 10
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

Privatización de la industria eléctrica causa altas tarifas: **SME**

- Mitin en aniversario de su nacionalización

Patricia Carrasco

En el marco del LI aniversario de la nacionalización de la industria eléctrica, el **Sindicato Mexicano de Electricistas (SME)** manifestó que la reciente experiencia de la privatización de la energía eléctrica en México no deja la menor duda de su inviabilidad e ineficiencia y afirmó que el país nunca necesitó ni necesita de la participación del capital privado en esta materia.

En un mitin que realizaron en el Monumento a la Revolución reiteraron que el proceso de privatización de la industria eléctrica es causa directa del incremento de tarifas y del enorme descontento de la población por ese motivo.

“Nos manifestamos en contra de que se siga persiguiendo con saña a las decenas de miles de usuarios que protestan por los abusos cometidos por la ‘empresa de clase mundial’ y llamamos a resolver este conflicto a través del diálogo y del restablecimiento del orden constitucional”.

